

附检验报告
KL 2023-003



211200100034



检 验 报 告

Test Report

(2023) GJT 检 JY 字 第 00641 号

产品名称:

Product Name: 硬密封闸阀

受检单位:

Inspected Body: /

生产单位:

Supplier: 安徽科力阀业有限公司

委托单位:

Client: 安徽科力阀业有限公司

检验类别:

Kind of Test: 委托检验

安徽国家铜铅锌及制品质量监督检验中心

National Center of Quality Supervision & Testing For Copper-Lead-Zinc Product (ANHUI)



211200100034

安徽国家铜铅锌及制品质量监督检验中心

National Center of Quality Supervision & Testing For Copper-Lead-Zinc Product (ANHUI)

检 验 报 告

Test Report

(2023) GJT 检 JY 字 第 00641 号

共 2 页 第 1 页

产品名称 Product Name	硬密封闸阀	规格型号 Model/Type	Z15T DN40
受检单位 Inspected Body	/	商标 Trade Mark	安科
		检验类别 Kind of Test	委托检验
生产单位 Manufacturer	安徽科力阀业有限公司	样品等级 Sample Grade	/
抽样地点 Sampling Site	/	到样日期 Receipt Date	2023-07-07
样品数量 Samples Quantity	1 台	抽样日期 Sampling Date	/
抽样基数 Sampling Base	/	检验项目 Test Items	共贰拾项, 详见附页
样品特性和状态 Sample Character And Condition	外观无异常	原编号或生产日期 Serial Number/ Manufactured Date	2023.6.10
委托单位 Client	安徽科力阀业有限公司	抽样单位 Sampling Body	/
委托单位地址 Client Address	铜陵市义安经开区	检验日期 Test Date	2023.7.10~2023.7.12
抽样人员 Sampling Staff	/	检查封样人员 Checking and Sealing Samples	/
检验依据 Test Criteria	GB/T 17219-1998		
检验结论 Test Conclusion	该样品按 GB/T 17219-1998 标准检验, 所检项目合格。 (检验报告专用章) 签发日期: 2023 年 7 月 14 日		
备注 Note	样品信息由委托人提供, 委托人对样品信息的真实性负责。		

批准:

Approved by:

李金凤

审核:

Audited By:

吴媛媛

主检:

Tested By:

顾菲菲

安徽国家铜铅锌及制品质量监督检验中心

National Center of Quality Supervision & Testing For Copper-Lead-Zinc Product (ANHUI)

检验报告附页

Test Report

(2023)GJT 检 JY 字 第 00641 号

共 2 页 第 2 页

序号	检验项目	检验方法	技术要求	检验结果			单项判定
				对照液	浸泡液	变化值	
1	色度 (铂钴色度单位)	GB/T 5750.4-2006	不增加色度	<5	<5	0	合格
2	浑浊度 (NTU)		增加量≤0.5	<0.5	<0.5	0	合格
3	臭和味		无异臭、异味	/	无异臭、异味	/	合格
4	肉眼可见物		不产生任何肉眼可见的碎片杂物等	/	不产生任何肉眼可见的碎片杂物等	/	合格
5	pH		不改变 pH	8.1	8.1	0	合格
6	挥发酚类 (以苯酚计) / (mg/L)		≤0.002	/	<0.002	/	合格
7	铁 (mg/L)	GB/T 5750.6-2006	≤0.03	/	0.0007	/	合格
8	锰 (mg/L)		≤0.01	/	<0.00006	/	合格
9	铜 (mg/L)		≤0.1	/	<0.00009	/	合格
10	锌 (mg/L)		≤0.1	/	0.037	/	合格
11	砷 (mg/L)		≤0.005	/	<0.00009	/	合格
12	汞 (mg/L)		≤0.001	/	<0.00007	/	合格
13	铬 (mg/L) (六价)		≤0.005	/	<0.004	/	合格
14	镉 (mg/L)		≤0.001	/	<0.00006	/	合格
15	铅 (mg/L)		≤0.005	/	0.0010	/	合格
16	银 (mg/L)		≤0.005	/	<0.00003	/	合格
17	氟化物 (mg/L)	GB/T 5750.5-2006	≤0.1	/	0.02	/	合格
18	硝酸盐 (以氮计) (mg/L)		≤2	/	0.47	/	合格
19	氯仿 (三氯甲烷) (μg/L)	GB/T 5750.8-2006	≤6	/	5	/	合格
20	四氯化碳 (μg/L)		≤0.3	/	<0.1	/	合格

色度的方法测定下限为 5 度; 浑浊度的方法测定下限为 0.5 NTU; 挥发酚类的方法测定下限为 0.002 mg/L; 锰的方法测定下限为 0.00006 mg/L; 铜的方法测定下限为 0.00009 mg/L; 砷的方法测定下限为 0.00009 mg/L; 汞的方法测定下限为 0.00007 mg/L; 六价铬的方法测定下限为 0.004mg/L; 镉的方法测定下限为 0.00006 mg/L; 银的方法测定下限为 0.00003 mg/L; 四氯化碳的方法测定下限为 0.1μg/L。

注 意 事 项

1. 报告无“检验专用章”或检验单位公章无效。
2. 未经本中心书面批准，不得复制检验报告（完整复制除外）。
3. 报告无主检、审核、批准人签章无效。
4. 报告涂改无效。
5. 送样委托检验，仅对来样负责。
6. 未经本中心书面许可，本报告不得用于任何广告宣传。
7. 在接到报告一个月之内，请来我中心办理退样手续，逾期按无主处理。
8. 对监督性质的各类抽查和仲裁检验或质量鉴定的检验报告若有异议，应于收到报告之日起十五日内向实施监督检查的市场监督管理部门或其上级市场监督管理部门申请复查，逾期不予受理。
9. 本报告解释以中文为准。

地址：铜陵市经济技术开发区翠湖五路 1991 号

邮编：244000 电话：0562-2686564

网址：http: //www.chinatqx.cn

REMARK

1. The test report is invalid if there are not the marks of the special-purpose stamps for test or the testing laboratory's official stamps.
2. The test report shall not be reproduced except in full, without approval of testing laboratory.
3. The test report is invalid without the signatures of authorized personnel who tested, audited, and approved it.
4. The test report is invalid if altered.
5. As to entrusted tests, the results presented in the test reports relate only to the received samples.
6. The test report shall not be used for advertisements or other publicity purposes, without written approval of the testing laboratory.
7. Please take back the samples within one month after receiving the test report. If the time limit is exceeded, the testing laboratory shall handle them at will.
8. As to supervision tests (such as spot tests, arbitration tests) or quality identification tests, if there is any objection to the test reports, please apply to the market supervision and administration that carried out them or the superior for testing again within 15 days after receiving the test reports. If the time limit is exceeded, the testing laboratory shall not accept the cases.
9. In case of discrepancy, the original version in Chinese shall prevail.

Address: No. 1991, Cuihu Fifth Road, Tongling Economic and Technological Development Zone

Post Code: 244000 Telephone: 0562-2686564

Web Site: http: //www.chinatqx.cn

